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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Congreso del Estado entregará condecoración al mérito al Turismo 
https://grupomarmor.com.mx/2024/07/02/congreso-del-estado-entregara-condecoracion-
al-merito-al-turismo/ 
El Congreso del estado, publicó la convocatoria para entregar este año la condecoración al 
Mérito al Turismo de Michoacán ante lo cual se convocó a instituciones públicas, empresas 
o personas destacadas en este rubro. La convocatoria emitida desde la presidencia de la 
Mesa Directiva del Congreso, señala que las propuestas deberán presentarse los días 4, 5 
y 8 de julio en las oficinas de Servicios Parlamentarios del Congreso del estado. Los 
interesados a recibir la condecoración al Mérito al Turismo de Michoacán 2024 que será 
entregada por la 75 Legislatura, deberán entregar en dicha propuesta el nombre completo 
de la institución o de la persona que merece la presea, así como la exposición de motivos 
en la que se deberá especificar el interés, creatividad, inversión, atención y promoción a la 
actividad turística. 
 
Ofrece Víctor Zurita caravana de servicios comunitarios en Morelia 
https://www.quadratin.com.mx/politica/ofrece-victor-zurita-caravana-de-servicios-
comunitarios-en-morelia/ 
El diputado local integrante del Grupo Parlamentario de Morena en la LXXV Legislatura 
Local, Víctor Zurita Ortiz continúa recorriendo las colonias y comunidades de Morelia, para 
llevar la Caravana de Servicios y poner en marcha el programa alimentario mediante el cual 
se distribuye leche. La atención constante y directa a la ciudadanía es una prioridad para el 
diputado local, por ello, de manera recurrente realiza recorridos por diversos puntos de 
Morelia, para atender los planteamientos de los ciudadanos, así lo precisa en comunicado 
de prensa. La población requiere del compromiso real de sus representantes populares, por 
ello, Víctor Zurita realiza distintos recorridos para conocer de manera directa de la 
ciudadanía los problemas que tienen y buscar los mecanismos para contribuir a generales 
bienestar. 
 
Apremiante, aprobación de la reforma para apoyo a víctimas de un delito 
https://www.quadratin.com.mx/politica/apremiante-aprobacion-de-la-reforma-para-apoyo-
a-victimas-de-un-delito/ 
En Michoacán se debe garantizar los derechos de las víctimas de un delito, y es por ello, 
apremiante que en la LXXV Legislatura Local se dictaminen las iniciativas que se 
encuentren pendientes en comisiones en esta recta final, subrayó la diputada Julieta 
Gallardo Mora. En comunicado de prensa la diputada local recordó que en su caso presentó 
una iniciativa para reformar la Ley del Fondo Auxiliar para la Administración de la Justicia 
del Estado, sin embargo permanece en comisiones y a casi un año de que el Pleno la turnó. 
Si bien reconoció que nada es suficiente cuando una persona es víctima de la delincuencia, 
ello no implica que no se creen mecanismos para ayudar a las víctimas de un delito desde 
la Ley. 
 
Importante que administraciones municipales no hereden problemas de laudos a sus 
sucesores: Víctor Manríquez 
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https://www.contramuro.com/herencia-laudos-administraciones-municipales-victor-
manriquez/ 
Es importante que las administraciones municipales cuiden no heredar problemas de laudos 
a sus sucesoras, lo que puede generar grandes complicaciones en la tarea de gobierno, 
apuntó el diputado Víctor Manríquez González, integrante del grupo parlamentario de 
Movimiento Ciudadano en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador 
recordó que suele ocurrir que al arribar una nueva administración municipal, se encuentre 
como herencia el tener que hacer frente al pago de laudos dejados por su antecesora, así 
como estructuras de gobierno obesas. “Es importante que los gobiernos municipales que 
aún se encuentran en funciones, eviten dejar pendientes que pongan en aprietos la 
operación de quienes entrarán a ejercer funciones, asumiendo la responsabilidad de no 
heredar problemas y permitir que quienes lleguen no tengan que hacer frente a problemas 
que no generaron”. 
 
12 de julio, 75 Legislatura concluye periodo de sesiones; aún hay más de 700 
iniciativas pendientes 
https://grupomarmor.com.mx/2024/07/02/12-de-julio-75-legislatura-concluye-periodo-de-
sesiones-aun-hay-mas-de-700-iniciativas-pendientes/ 
Este próximo 12 de julio será la última sesión ordinaria que presenciarán los diputados 
locales, ya que el 15 de ese mismo mes concluirá el periodo de sesiones para que arranque 
la nueva Legislatura en el mes de septiembre, por lo que los diputados tendrán pocas 
semanas para aprobar dictámenes pendientes. La presidenta de la Mesa Directiva del 
Congreso del estado, Laura Ivonne Pantoja Abascal, informó que pese a que este 12 de 
julio será de las últimas sesiones para la 75 Legislatura, se abordó al interior de la Junta de 
Coordinación Política (Jucopo) que se pueda sesionar de manera extraordinaria aún 
acabándose el periodo, pues aún hay temas relevantes que deben ser aprobados. Pantoja 
Abascal, justificó que muchas de las iniciativas no hayan podido salir debido a que se 
interpuso el proceso electoral en el que la gran mayoría de los diputados locales 
participaron. 
 
Boletines: 
 
75 Legislatura reconoce labor de la Comisión Estatal de Derechos Humanos 
La 75 Legislatura de Michoacán reconoció la labor que viene realizado la Comisión Estatal 
de Derechos Humanos (CEDH); trabajo que le hizo acreedora a la “Distinción A”, que le 
otorgó la Universidad de Alcalá, España. El diputado Víctor Hugo Zurita Ortiz, en 
representación de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, y la legisladora María 
Guadalupe Díaz Chagolla, asistieron a la presentación del reconocimiento, que refleja el 
trabajo comprometido de esa instancia a favor de la promoción, difusión, investigación y 
defensa de los derechos fundamentales de las y los michoacanos. 
 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Borracheras y agresiones de Valencia llevaron al PRI a derrota electoral  
https://www.quadratin.com.mx/politica/borracheras-y-agresiones-de-valencia-llevaron-al-
pri-a-derrota-electoral/ 
La diputada Daniela de los Santos y el exfuncionario federal Diego Romeo Chávez 
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Hernández se lanzaron este martes contra el presidente del PRI en Michoacán, Guillermo 
Valencia Reyes, cuyas borracheras, ocurrencias y agresiones a la militancia llevaron al 
tricolor a su más grande derrota electoral el pasado 2 de junio. Los priístas acusaron a 
Memo Valencia, no sólo de ocurrente y de promover bebidas alcohólicas con los logos del 
PRI, sino de abandonar a las estructuras seccionales y comités municipales, y de haber 
roto acuerdos regionales que provocaron la pérdida de todos los distritos federales y 
locales, y de haber perdido alcaldías que se habían recuperado en 2021. 
 
TEEM ratifica triunfo de Mónica Valdez en elección de Zacapu 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/teem-ratifica-triunfo-de-m%C3%B3nica-valdez-
en-elecci%C3%B3n-de-zacapu 
Al no acreditar los argumentos para la nulidad de la elección municipal en Zacapu, el 
Tribunal Electoral de Michoacán (TEEM) confirmó los resultados de la pasada elección en 
ese municipio, y que le dieron la victoria a la candidata por Morena, el Partido Verde y el 
Partido del Trabajo, Mónica Valdez Pulido. El juicio de inconformidad (JIN) fue interpuesto 
por el Movimiento Ciudadano por supuestas violaciones a la cadena de custodia de las 
casillas, no obstante, el TEEM determinó lo siguiente: La ponencia propone confirmar los 
resultados de la elección, toda vez que los planteamientos hechos valer por el partido 
promovente sobre nulidad de votación no se lograron acreditar" 
 
Alfonso Martínez confía en la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum 
https://grupomarmor.com.mx/2024/07/02/alfonso-martinez-confia-en-la-administracion-de-
la-presidenta-claudia-sheinbaum/ 
El reelecto edil moreliano Alfonso Martínez Alcázar, confiesa tener confianza en el gabinete 
de la actual presidenta de la República Claudia Sheinbaum, a pesar de la tensión política 
que han acumulado estos dos partidos. “Lo que he visto del gobierno federal de Claudia 
Sheinbaum como presidenta electa me hacen tener esperanza en ese gabinete que está 
mudando, creo que van a tener una pauta distinta por el bien de nuestro país”, señala 
Martínez Alcázar.  
 
Alerta PRI que en Diez municipios hay focos rojos en toma de protesta de ediles. 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/alerta-pri-que-en-diez-municipios-hay-
focos-rojos-en-toma-de-protesta-de-ediles/ 
https://postdata.news/alerta-pri-por-focos-rojos-en-toma-de-protesta-de-ediles-en-10-
municipios/ 
El dirigente estatal del PRI, Guillermo Valencia Reyes, alertó de que al menos en 10 
municipios del Estado dónde ganaron diferentes fuerzas políticas, hay riesgo al momento 
que los ediles asuman el cargo el próximo primero de septiembre. «Hay una lista de al 
menos 10 municipios con complejidades diversas y llevan el riesgo de las autoridades 
electas de tomar su cargo para desempeñar el cargo y deben poner el gobierno atención 
especial», afirmó.  
 
Ratifica TEEM legalidad de elección municipal en Jacona 
https://www.contramuro.com/teem-ratifica-validez-eleccion-jacona/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/pese-a-robo-de-urnas-valida-teemich-triunfo-de-
morena-pt-verde-en-jacona/ 
El Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) ha ratificado la legalidad de los 
comicios para la alcaldía de Jacona, descartando las acusaciones de irregularidades por 
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falta de evidencia concreta sobre la supuesta no instalación de cinco casillas, alteraciones 
en la cadena de custodia y otras irregularidades. Durante una sesión pública y virtual, los 
jueces confirmaron la elección en Jacona y proclamaron la validez de la misma, así como 
la emisión de las constancias de mayoría y validez a la candidatura de la coalición integrada 
por PT, PVEM y Morena.  
 
Valida Teemich triunfo de alcaldesa trans acusada de fraude en registro  
https://www.quadratin.com.mx/politica/valida-teemich-triunfo-de-alcaldesa-trans-acusada-
de-fraude-en-registro/ 
El Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) ratificó la validez de la elección de 
Lagunillas, que el pasado 2 de junio le dio el triunfo a la presidenta municipal electa Octavio 
Chávez Aguirre, candidata del PT-PES postulada como mujer, vía acción afirmativa por 
autoadscripción simple. En sesión pública, la tarde de este martes el Pleno resolvió el 
asunto TEEM-JIN-012/2024 promovido por el partido Michoacán Primero, contra la 
postulación de la alcaldesa Octavio Chávez, al afirmar que incurrió en un fraude a la ley, 
pues, aunque hace campaña como hombre se postuló como mujer.  
 
Se prepara el PAN Michoacán para la renovación de la dirigencia estatal 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/se-prepara-el-pan-michoacan-para-la-
renovacion-de-la-dirigencia-estatal-12176614.html 
Además de la renovación de la dirigencia nacional del PAN de Marko Cortés Mendoza, en 
Michoacán los panistas se preparan para iniciar el proceso interno para cambiar el Comité 
Estatal que encabezan María del Refugio Cabrera Hermosillo y Javier Estrada Cárdenas, 
el cual deberá estar con nuevos liderazgos a finales de diciembre. Javier Estrada expuso 
que el proceso de renovación de la dirigencia estatal debe iniciar en un par de meses más, 
ya que a finales de diciembre es cuando se da a conocer a los nuevos integrantes del 
Comité en Michoacán, pero para ello existe todo un procedimiento.  
 
TEEMICH ratifica triunfo del Doctor Manuel Gálvez, como presidente Municipal de 
Sahuayo del 2024 al 2027 
https://grupomarmor.com.mx/2024/07/02/teemich-ratifica-triunfo-del-doctor-manuel-
galvez-como-presidente-municipal-de-sahuayo-del-2024-al-2027/ 
Celebrada de manera virtual por el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEMICH) 
fue aprobado por unanimidad de votos el fallo a favor del Presidente Municipal de Sahuayo, 
Manuel Gálvez Sánchez. Cabe recordar que, luego del pasado proceso electoral electoral 
del 02 de junio, los resultados mostraban como ganador a Gálvez Sánchez con más del 
52% de la votación total, sin embargo sus contrincantes buscaban que este resultado 
estuviera aclarado de manera formal.  
 
Araceli Saucedo Reyes, recorre Michoacán para agradecer respaldo a la población 
https://postdata.news/araceli-saucedo-reyes-recorre-michoacan-para-agradecer-respaldo-
a-la-poblacion/ 
Durante su gira de agradecimiento, Araceli Saucedo Reyes visitó Huaniqueo, acompañada 
de Ramón Carranza García, presidente municipal electo. En este encuentro, la senadora 
electa expresó su profundo agradecimiento a la población huaniquense y escuchó de 
primera mano las necesidades y peticiones de la comunidad, con el firme propósito de 
actuar en su beneficio desde el Senado. 
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INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
También en IJUMICH hay relevo; Ramírez Bedolla designa a Lenin López como nuevo 
titular 
https://metapolitica.news/2024/07/02/tambien-en-ijumich-hay-relevo-ramirez-bedolla-
designa-a-lenin-lopez-como-nuevo-titular/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/nombran-a-lenin-lopez-como-director-general-del-
ijumich/ 
Tras entregar el nombramiento a Lenin López García como director general del Instituto de 
la Juventud Michoacana (Ijumich), el mandatario Alfredo Ramírez Bedolla lo exhortó a 
fortalecer las acciones que realiza el Gobierno de Michoacán a favor de las y los jóvenes 
de la entidad. El gobernador señaló que la administración estatal cuenta con diversas 
políticas públicas para lograr el desarrollo de oportunidades a favor de este sector de la 
población.  
 
En Michoacán, feminicidios, homicidios dolosos, robos a transporte y transeúntes 
principales delitos que aquejan al estado 
https://grupomarmor.com.mx/2024/07/02/en-michoacan-feminicidios-homicidios-dolosos-
robos-a-transporte-y-transeuntes-principales-delitos-que-aquejan-al-estado/ 
En el marco de la inauguración del Complejo “Sentimientos de la Nación”, espacio que 
albergará a diferentes Fiscalías, el titular de esta dependencia, Adrian López Solís, señaló 
que el propósito de que se realicen cambios es para cumplir con la garantía de seguridad 
para la ciudadanía. “Con una inversión de 200 millones de pesos está construcción 
proporcionará espacio para 347 personas que laboran aquí”, expresó.  
 
Nombra Bedolla a Amuravi Ramírez titular de PC Michoacán 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/nombra-bedolla-a-amuravi-ram%C3%ADrez-
titular-de-pc-michoac%C3%A1n 
https://www.quadratin.com.mx/politica/designa-ramirez-bedolla-a-amuravi-ramirez-como-
nuevo-titular-de-pc/ 
https://metapolitica.news/2024/07/02/amuravi-ramirez-nuevo-titular-de-proteccion-civil-
estatal/ 
https://www.contramuro.com/nuevo-titular-proteccion-civil-michoacan/ 
Continúan los relevos al interior del Gobierno de Michoacán, y en esta ocasión tocó en 
la Coordinación Estatal de Protección Civil. En sus redes sociales, esta mañana el 
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó el nombramiento de Amuravi Ramírez 
Cisneros como director de Protección Civil en sustitución de Jorge Romero Alvarado, quien 
estuvo en el cargo desde el inicio de la actual administración estatal.  
 
Michoacán mantiene el mando civil por la cercanía con la población: Bedolla  
https://indiciomich.com/michoacan-mantiene-el-mando-civil-por-la-cercania-con-la-
poblacion-bedolla/ 
Alfredo Ramírez Bedolla, gobernador de Michoacán, expuso que en la entidad se 
mantendrá el cargo civil del secretario de seguridad Públicas, tras el próximo cambio en el 
Gobierno de la República. Expuso que aún se desconoce la estrategia que tendrá en su 
gobierno Claudia Sheimbaum Pardo, sin embargo una vez que entre su administración se 
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mantendrá un diálogo cercano con el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección 
Ciudadana del gobierno federal. 
 
Arranca Ramírez Bedolla con la entrega de credenciales IMSS-Bienestar  
https://www.quadratin.com.mx/politica/arranca-ramirez-bedolla-con-la-entrega-de-
credenciales-imss-bienestar/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/entrega-bedolla-credenciales-de-imss-bienestar 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/doble-via/salud/michoacan-entrega-mil-307-
credenciales-imss-bienestar-para-personas-sin-seguridad-social-12176790.html 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/salud/entregan-en-michoacan-primer-
bloque-de-mil-307-credenciales-de-imss-bienestar-a-personas-sin-seguridad-social/ 
https://metapolitica.news/2024/07/02/arranca-ramirez-bedolla-entrega-de-credenciales-
imss-bienestar/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla encabezó la entrega de manera simbólica de 
credenciales IMSS-Bienestar, para que todas y todos los michoacanos sin seguridad social 
puedan tener acceso a los servicios de salud de este programa de manera gratuita. En un 
comunicado se informó que tras llevar a cabo un enlace a la conferencia matutina del 
presidente Andrés Manuel López Obrador, el mandatario estatal informó que esta semana 
se entregarán mil 306 credenciales en los municipios de Morelia, Tarímbaro, Apatzingán y 
Lázaro Cárdenas, entre otros.  
 
Noche de Muertos en Tzintzuntzan ya es más alcohol y menos admirar tumbas  
https://www.quadratin.com.mx/principal/noche-de-muertos-en-tzintzuntzan-ya-es-mas-
alcohol-y-menos-admirar-tumbas/ 
Las cosas han cambiado en la asistencia a los panteones en Noche de Muertos, porque 
además de falta de respeto las personas siempre se las ingenian para llevar alcohol, externó 
Ponciano Villagómez, presidente del Comisariado de Bienes Comunales de Tzintzuntzan. 
En Noche de Muertos, indicó a Quadratín, la mayoría de las personas que asiste a 
Tzinzuntzan son jóvenes que acuden de la ciudad.  
 
Niega JC Oseguera riesgo de descomposición de escenarios de seguridad  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/niega-jc-oseguera-riesgo-de-descomposicion-de-
escenarios-de-seguridad/ 
El secretario de Seguridad Pública, Juan Carlos Oseguera enfatizó que no hay riesgo de 
que los escenarios en seguridad se muevan o descompongan, por el reciente relevo en esa 
área. El mando policial informó que desde la semana pasada se inició el trabajo de 
coordinación con la Fiscalía General del Estado. “Ya tuvimos operativos en regiones como 
Apatzingán, con resultados positivos”, manifestó.  
 
El plan de rescate para el Lago de Cuitzeo: ¿cómo lo salvarán de la sequía? 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/el-plan-de-rescate-para-el-lago-de-cuitzeo-como-
lo-salvaran-de-la-sequia-12175887.html 
La Secretaría de Medio Ambiente (Secma) se encuentra analizando dos proyectos que 
podrían ayudar a recuperar el Lago de Cuitzeo, uno de los más afectados por la sequía, 
señaló el titular de la dependencia, Alejandro Méndez López. En entrevista, el funcionario 
precisó que el primero consiste en hacer bordos alrededor del lago para que tenga más 
profundidad y disminuir la evaporación, teniendo en cuenta que, por su naturaleza, su 
espejo de agua "es extenso y poco profundo". 
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Prevalece compraventa de facturas en Michoacán  
https://www.quadratin.com.mx/economia/prevalece-compraventa-de-facturas-en-
michoacan/ 
Al señalar que prevalece la práctica de operaciones simuladas o compra-venta de facturas, 
integrantes de la Asociación Nacional de Especialistas Fiscales A.C. (Anefac), delegación 
Michoacán, discurrieron sobre medios probatorios para evidenciar estas operaciones 
fraudulentas. En rueda de prensa, el presidente de la Anefac, Alan Omar del Río Ortiz, 
mencionó que desde hace 10 años entró en vigor la legislación para combatir este tipo de 
fraudes, y otorgó al Servicio de Administración Tributaria (SAT) los “dientes” suficientes 
para su detección.  
 
Fiestas Patronales de Sahuayo 2024 tendrán más de 3 mil danzantes Tlahualiles 
https://grupomarmor.com.mx/2024/07/02/fiestas-patronales-de-sahuayo-2024-tendran-
mas-de-3-mil-danzantes-tlahualiles/ 
En honor a Santiago Apóstol se llevarán a cabo las Fiestas Patronales Sahuayo 2024, del 
12 de julio al 04 de agosto. Este año se realizarán bajo el nombre “El Valor de ser Tlahualil”, 
para conmemorar a esta figura danzante emblemática. Para esta edición 2024 se espera la 
presencia de unos 3 mil 400 danzantes, quienes estarán organizados en 100 grupos, para 
ser los partícipes principales de esta tradicional fiesta durante 24 días, una de las 
celebraciones más importantes en esta región del estado de Michoacán.  
 
Elías Ibarra fue designado ahora jefe del gabinete estatal 
https://postdata.news/elias-ibarra-fue-designado-ahora-jefe-del-gabinete-estatal/ 
Tras ser sustituido por Carlos Torres Piña en la Secretaría de Gobierno, Elías Ibarra Torres 
será ahora el jefe del gabinete estatal, donde sustituirá al empresario, Isidoro Ruiz Argaiz, 
quien ocupó esa posición desde el inicio del actual sexenio. El gobernador Alfredo Ramírez 
Bedolla anunció el nombramiento en entrevista, en la que también refirió el relevo en la 
dirección de Protección Civil del estado, luego de la renuncia de Jorge Romero Alvarado.  
 
Tras inaugurar complejo de la Fiscalía del Estado, Alfredo Ramírez remarca 
compromiso con la justicia en Michoacán 
https://metapolitica.news/2024/07/02/tras-inaugurar-complejo-de-la-fiscalia-del-estado-
alfredo-ramirez-remarca-compromiso-con-la-justicia-en-michoacan/ 
Al encabezar la inauguración del complejo administrativo Sentimientos de la Nación de la 
Fiscalía General del Estado (FGE), el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, señaló que esta 
obra representa un compromiso con la justicia y la seguridad para la población michoacana. 
Destacó que en este inmueble se invirtieron 218 millones de pesos, el cual cuenta con 
espacios dignos y adecuados para 350 servidores públicos que brindan atención hasta a 2 
mil personas de manera mensual que han sido víctimas de algún delito.  
 
SSP establecerá el mando único de seguridad, en Morelia busca revisar el convenio 
ya firmado 
https://postdata.news/ssp-establecera-el-mando-unico-de-seguridad-en-morelia-busca-
revisar-el-convenio-ya-firmado/ 
El secretario de Seguridad Pública, Juan Carlos Oseguera Cortés anunció que buscarán 
implementar el mando único de seguridad entre el estado y los ayuntamientos, por lo que 
en caso de Morelia la intención es revisar las condiciones en que se firmó el convenio de 
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coordinación. En entrevista, explicó que con el mando único pretenden tener “un mayor 
estado de fuerza”. 
 
Requiere CEDH 135 mdp para operar el siguiente año  
https://www.quadratin.com.mx/principal/requiere-cedh-135-mdp-para-operar-el-siguiente-
ano/ 
Necesita la CEDH trabajar con la siguiente legislatura para establecer un rango de 
prioridades, indicó Marco Antonio Tinoco, presidente de la Comisión Estatal de los 
Derechos Humanos (CEDH), quien dijo que para operar por lo menos de manera suficiente, 
este organismo requiere unos 135 millones de pesos. El año pasado recibió 111 millones. 
“Tenemos 113 municipios, no tenemos contacto personal en todos los municipios, entonces 
ese es uno de los retos”, aseveró el ombudsman quien dijo que desde que llegaron le han 
estado solicitando mayor recurso al Congreso, aunque sabe que es complicado. 
  
Va GobMich por afiliación de 1.2 millones de michoacanos a IMSS-Bienestar  
https://www.quadratin.com.mx/salud/va-gobmich-por-afiliacion-de-1-2-millones-de-
michoacanos-a-imss-bienestar/ 
El Gobierno de Michoacán va por la afiliación de un millón 200 mil michoacanos para que 
sean beneficiarios del sistema IMSS-Bienestar, informó el gobernador, Alfredo Ramírez 
Bedolla. Durante una entrevista en la sede la FGE, el mandatario dijo que en el proceso, 
habrá la entrega de tarjetas de identidad, cuya dispersión comenzó desde este martes. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
#Morelia Alfonso Se Pone Terco Y Dice ‘Buscaré A Quién Sea’ Para Que No Lo 
Excluyan Del FASP 
https://www.changoonga.com/2024/07/02/morelia-alfonso-se-pone-terco-y-dice-buscare-a-
quien-sea-para-que-no-lo-excluyan-del-fasp/ 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, ha dejado en claro que, no 
se dará por vencido, en su esfuerzo por recuperar aproximadamente 14 millones de pesos 
del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP), al señalar que está dispuesto 
a tocar todas las puertas necesarias para no perder esta financiación crucial. Martínez 
Alcázar, expresó su preocupación por la situación y afirmó que, de ser necesario, buscará 
entablar diálogos con el titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad 
Pública (SESESP). 
 
Realiza Gobierno de Morelia pruebas de suficiencia de humedad para iniciar 
reforestaciones 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/realiza-gobierno-de-morelia-pruebas-de-suficiencia-
de-humedad-para-iniciar-reforestaciones 
El reporte que le presentan al edil moreliano respecto a la temporada de lluvias “pinta muy 
bien”, destacó el propio Alfonso Martínez Alcázar. El presidente municipal refirió que pronto 
se iniciarán las reforestaciones, "estamos esperando a tener la humedad suficiente en la 
tierra para que los árboles sobrevivan". 
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Aún no hay diálogo con Gobierno de Michoacán tras reelección: Alfonso  
https://www.quadratin.com.mx/politica/aun-no-hay-dialogo-con-gobierno-de-michoacan-
tras-reeleccion-alfonso/ 
https://postdata.news/sin-respuesta-del-gobernador-a-la-peticion-de-audiencia-alfonso-
martinez/ 
Aún no se han tenido acercamientos entre los titulares de los gobiernos de Michoacán y 
Morelia, a poco menos de un mes del retorno de Alfonso Martínez Alcázar a la alcaldía 
capitalina, luego de participar en el proceso electoral 2023 a 2024. Así lo mencionó Alfonso 
Martínez, en entrevista efectuada este martes, en el parque lineal del bulevar García de 
León.  
 
Alfonso Martínez arranca campaña para salvar árboles afectados por plagas 
https://moreliactiva.com/alfonso-martinez-arranca-campana-para-salvar-arboles-
afectados-por-plagas/ 
https://metapolitica.news/2024/07/02/alfonso-martinez-arranca-campana-para-salvar-
arboles-afectados-por-plagas/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/medio-ambiente/ayuntamiento-de-
morelia-inicia-poda-de-20-mil-arboles-en-distintos-espacios-para-combatir-plagas/ 
https://www.contramuro.com/poda-sanitaria-arboles-morelia/ 
https://primeraplana.mx/archivos/999096 
https://grupomarmor.com.mx/2024/07/02/arranca-programa-de-retiro-de-plagas-en-
arboles-de-la-capital-michoacana/ 
El Presidente Municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, arrancó el programa “Poda 
Sanitaria de Árboles”, una acción prioritaria que busca salvar árboles adultos en zonas 
específicas del municipio, los cuales son afectados por la presencia de muérdago y heno 
motita, considerados como plagas. En rueda de prensa, Alfonso Martínez informó a las 
morelianas y morelianos que no se derribará ningún árbol en este proceso, pero será 
necesario podar ramas y retirar troncos infestados, en aras de garantizar su sobrevivencia 
o de lo contrario corren el riesgo de morir.  
 
Morelia busca lugar a estatua de Hipólito Mora: Alfonso Martínez 
https://moreliactiva.com/morelia-busca-lugar-a-estatua-de-hipolito-mora-alfonso-martinez/ 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, aseguró que el Ayuntamiento 
revisa una ubicación en la capital para colocar una estatua del fenecido ex líder de las 
autodefensas de Michoacán, Hipólito Mora Chávez. Resaltó que aunque todavía no se 
conocen las posibles ubicaciones, aclaró que todo el trabajo se hace en conjunto con la 
familia de Hipólito Mora.  
 
Reparación de daños en el Acueducto, en segunda quincena de julio 
https://primeraplana.mx/archivos/999003 
Hacia la segunda quincena de julio se tendrán las reparaciones de los daños ocasionados 
a escaleras y guarniciones del Acueducto, a causa del choque de un vehículo, registrado 
en junio pasado. El gerente del Centro Histórico, Gaspar Hernández Razo, señaló que la 
persona responsable del automotor siniestrado aceptó solventar los daños causados, con 
el pago de 22 mil pesos que requerirán las obras.  
 
¡Saca tu pala y guantes! Convocan a reforestar Cuitzeo este fin de semana 
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https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/saca-tu-pala-y-guantes-convocan-a-reforestar-
cuitzeo-este-fin-de-semana-12176653.html 
Con la llegada de las lluvias, el voluntariado forestal Morelia realiza una invitación a no 
abandonar los deseos de reforestar en Cuitzeo, por lo que llama a los interesados a 
reunirse el próximo sábado 6 de julio. La cita para reforestar es el próximo sábado 6 de 
julio, siendo que esta es la temporada ideal para que la reforestación rinda frutos y se 
encargue de hacer crecer los árboles en la manera que se debe.  
 
En Morelia Hay 64 Colonias En Riesgo De Inundarse: PC Municipal 
https://www.changoonga.com/2024/07/01/en-morelia-hay-64-colonias-en-riesgo-de-
inundarse-pc-municipal/ 
https://www.quadratin.com.mx/principal/prados-verdes-y-carlos-salazar-colonias-
afectadas-por-lluvia-en-morelia/ 
El funcionario municipal, mencionó algunas de las colonias con mayor riesgo, entre las que 
se encuentran Lomas Verdes, Prados Verdes, Jaujilla, Agustina Arriaga y Carlos Salazar, 
entre otras. Lara Medina, informó que, el ayuntamiento capitalino ha instalado el Comité 
Interinstitucional para la Atención de la Temporada de Lluvias, Ciclones y Huracanes 2024. 
Este Comité trabajará de forma permanente hasta el mes de noviembre, para atender 
cualquier contingencia que pudiera presentarse. 
 
Llama Ayuntamiento a extremar precauciones por lluvias 
https://www.contramuro.com/precauciones-lluvias-morelia/ 
El Ayuntamiento de Morelia que encabeza al Alcalde, Alfonso Martínez Alcázar, llama a las 
morelianas y morelianos a extremar precauciones por las lluvias que continuarán durante 
toda la semana. Al corte de las 17:30 horas, la Coordinación de Protección Civil reportó 
encharcamientos provocados por el chubasco acaecido durante esta tarde en avenida 
Camelinas, Boulevard García de León y Calzada Juárez.  
 
Ríos y drenes de Morelia, mantiene una afluencia de al menos el 30 por ciento de su 
capacidad total 
https://grupomarmor.com.mx/2024/07/02/rios-y-drenes-de-morelia-mantiene-una-
afluencia-de-al-menos-el-30-por-ciento-de-su-capacidad-total/ 
https://postdata.news/presa-de-cointzio-y-rios-de-morelia-no-rebasan-el-30-de-su-
capacidad-pc/ 
El coordinador de Protección Civil y Bomberos de Morelia, Francisco Xavier Lara Medina 
dio a conocer que los ríos y drenes de la capital michoacana mantiene una afluencia de al 
menos el 30 por ciento de su capacidad total. El funcionario municipal explicó que pese a 
las constantes lluvias que se han presentado en la ciudad desde el pasado 20 de junio, los 
niveles no se han incrementado hasta niveles que preocupen a la dependencia municipal 
para que se presente un tema de inundaciones. 
 
Alfonso Martínez refiere que Guardia Nacional continúa ofreciéndole seguridad 
https://grupomarmor.com.mx/2024/07/02/alfonso-martinez-refiere-que-guardia-nacional-
continua-ofreciendole-seguridad/ 
https://indiciomich.com/mantiene-martinez-alcazar-seguridad-por-parte-de-la-guardia-
nacional/ 
https://postdata.news/por-determinacion-federal-alfonso-martinez-mantiene-escolta-de-la-
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https://www.changoonga.com/2024/07/02/morelia-alfonso-niega-amenazas-y-revela-que-
gn-lo-protege-por-protocolo-federal/ 
El presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar señaló que la Guardia 
Nacional continúa ofreciéndole seguridad pese a que ya concluyeron las campañas 
electorales. El edil moreliano determinó que desde que iniciaron las campañas electorales 
el pasado 15 de abril, la federación determinó a través de la estrategia de seguridad, que 
elementos de la referida corporación brindaran seguridad a todos los candidatos a algún 
puesto público, principalmente en el estado, derivado de los múltiples ataques que se 
presentaron durante ese periodo. 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Tres mil plazas ha asignado la SEE a egresados de normales 
https://postdata.news/tres-mil-plazas-ha-asignado-la-see-a-egresados-de-normales/ 
La Secretaría de Educación del Estado (SEE), ha asignado 3 mil plazas a egresados de las 
normales del estado, informó la titular de esta área, Gabriela Molina Aguilar, al señalar que 
se ha recuperado la rectoría de la educación en Michoacán. “Este orden ha implicado que 
podamos asignar 3 mil plazas de manera directa transparente y pública quiénes son 
egresados en un estado ordenado y que están atendiendo las diversas escuelas que de 
acuerdo al sistema y a la ley debemos atender por jubilaciones principalmente”. 
 
Michoacán perdió más de 5 mil millones de metros cúbicos de agua: investigador del 
INIRENA 
https://grupomarmor.com.mx/2024/07/02/michoacan-perdio-mas-de-5-mil-millones-de-
metros-cubicos-de-agua-investigador-del-inirena/ 
En los últimos dos años, a causa de los problemas ambientales y falta del cuidado del agua, 
Michoacán perdió un total de cinco mil millones de metros cúbicos de agua de los 12 mil 
metros cúbicos que tenía originalmente, así lo remarcó el Arturo Chacón Torres, decano 
del Instituto de Investigaciones sobre los Recursos Naturales (INIRENA) de la Universidad 
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH). A pesar de que Michoacán es el segundo 
estado que tiene más agua, después del estado de Jalisco por Chapala, ya que la entidad 
michoacana cuenta con importantes recursos hidrológicos como 44 ríos, así como 18 ríos 
naturales, entre otros, que se encuentran actualmente en resistencia. 
 
Listo el dispositivo de seguridad para el examen Ceneval de ingreso a Escuelas 
Normales 
https://metapolitica.news/2024/07/02/listo-el-dispositivo-de-seguridad-para-el-examen-
ceneval-de-ingreso-a-escuelas-normales/ 
https://postdata.news/listo-el-dispositivo-de-seguridad-para-el-examen-ceneval-de-
ingreso-a-escuelas-normales/ 
https://primeraplana.mx/archivos/999179 
El Instituto de Educación Media Superior y Superior del Estado (Iemsysem) alista la tercera 
aplicación del examen Ceneval de ingreso a las Escuelas Normales Oficiales de Michoacán 
2024, a realizarse el próximo domingo 7 de julio en cuatro sedes de la geografía estatal. En 
reunión interinstitucional con autoridades federales y estatales como la Secretaría de la 
Defensa Nacional (Sedena), Guardia Nacional; las secretarías de Gobierno, de Seguridad 
Pública y de Salud; y la Fiscalía General del Estado (FGE), se acordó el despliegue del 
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dispositivo de seguridad y elementos de Protección Civil, previo, durante y después de la 
aplicación simultánea de la prueba en cuatro sedes establecidas en el recinto ferial de 
Morelia, Escuela Normal Rural de Tiripetío, el Instituto Tecnológico Superior de Uruapan 
(ITSU) y el Tecnológico Nacional de México (TecNM) campus Lázaro Cárdenas.  
 
Aún no se concreta qué pasará con la secundaria Felipe Carrillo Puerto  
https://www.quadratin.com.mx/educativas/aun-no-se-concreta-que-pasara-con-la-
secundaria-felipe-carrillo-puerto/ 
La Secretaría de Educación en el Estado (SEE) aún no concreta qué ocurrirá con la escuela 
secundaria popular Felipe Carrillo Puerto, que mantiene disputa de sede con el Colegio de 
San Nicolás de Hidalgo, perteneciente a la Universidad Michoacana de San Nicolás de 
Hidalgo (UMSNH). Dicha institución enfrenta un tema legal con la máxima casa de estudios 
de la entidad debido a que, en 2021, el entonces rector de la institución, Raúl Cárdenas 
Navarro, inició un proceso para que las aulas y patios que ocupa la secundaria popular le 
fueran devueltas a la Casa de Hidalgo, para destinarla a nuevas áreas para el Colegio de 
San Nicolás.    
 
Joven de la primaria "Niños Héroes" de Zinapécuaro gana Olimpiada de 
Conocimiento en Michoacán 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/joven-de-la-primaria-ninos-
heroes-de-zinapecuaro-gana-olimpiada-de-conocimiento-en-michoacan/ 
El joven Carlos Amir Vigil Núñez, estudiante de sexto grado de la escuela Primaria "Niños 
Héroes" en la localidad de José María Morelos, se destacó al obtener el primer lugar en 
la Olimpiada del Conocimiento Infantil 2024. Con apenas 12 años de edad, el alumno 
demostró un excepcional desempeño académico que lo ha llevado a ser reconocido como 
el mejor estudiante en el estado de Michoacán, tras haber competido contra 180 alumnos 
y alumnas de diferentes escuelas del estado en zonas rurales y urbanas. 
 
#Michoacán SEE Estrenará Centro De Mediación Y Paz Prox Ciclo Escolar 
https://www.changoonga.com/2024/07/02/michoacan-see-estrenara-centro-de-mediacion-
y-paz-prox-ciclo-escolar/ 
Con la finalidad de calmar las broncas escolares, la Secretaría de Educación en el Estado 
(SEE) estrenará el Centro de Mediación y Paz, durante el próximo ciclo escolar, así lo 
anunció su titular, Gabriela Molina Aguilar. Asimismo, detalló que, generalmente, los 
problemas que se presentan en las escuelas son de 3 índoles: por recursos, temas 
sindicales o por temas personales. 
 

INFORMACIÓN DE SALUD 
 
¿Te faltan endorfinas? Así las puedes producir naturalmente 
https://grupomarmor.com.mx/2024/07/02/te-faltan-endorfinas-asi-las-puedes-producir-
naturalmente/ 
Factores como el estrés crónico, falta de ejercicio físico, mala alimentación, o hasta el abuso 
de sustancias pueden interferir con la liberación de endorfinas, neurotransmisores que 
actúan como analgésicos naturales y mejoran el estado de ánimo. Otros factores, como el 
envejecimiento, el abuso de sustancias y ciertas condiciones médicas, también pueden 
contribuir a la reducción de estas sustancias químicas naturales que juegan un papel crucial 
en el alivio del dolor y la sensación de bienestar.  
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Abren convocatorias para contratar a más de 3 mil enfermeras auxiliares y generales, 
incluye Michoacán 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/morelia/abren-convocatorias-para-contratar-a-
mas-de-3-mil-enfermeras-auxiliares-y-generales-incluye-michoacan/ 
El Gobierno de México, a través del Instituto Mexicano del Seguro Social, anunció la 
apertura de la convocatoria para contratar a más de 3 mil enfermeras, entre auxiliares y 
generales en 27 entidades del país, incluyendo Michoacán. Este martes, el director general 
del IMSS, Zoé Robledo Aburto, dio a conocer que las convocatorias para ambos sectores 
profesionales estarán abiertas a partir del 8 de julio y cierran el próximo día 22. 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Durante asalto asesinan a una empleada de Farmacias Guadalajara, en Uruapan 
https://postdata.news/durante-asalto-asesinan-a-una-empleada-de-farmacias-guadalajara-
en-uruapan/ 
https://moreliactiva.com/video-asalto-a-una-farmacia-en-donde-sujetos-dispararon-a-dos-
mujeres-en-uruapan/ 
https://grupomarmor.com.mx/category/noticias/michoacan/#google_vignette 
Dos jóvenes empleadas de una Farmacia Guadalajara fueron baleadas durante un violento 
asalto y una de ellas falleció en un hospital, la noche de este lunes en la colonia San 
Francisco, al oriente de la ciudad de Uruapan. El atentado ocurrió en la sucursal ubicada 
sobre la Avenida San Francisco Uruapan. Al sitio se desplazaron decenas de policías y 
militares quienes desplegaron un operativo en la zona, sin embargo, los delincuentes 
lograron escapar. 
 
#Michoacán Apañan A Dos Vatos Que Asaltaron Y Dispararon Dentro De Una 
Farmacia Guadalajara En Uruapan 
https://www.changoonga.com/2024/07/02/michoacan-apanan-a-dos-vatos-que-asaltaron-
y-dispararon-dentro-de-una-farmacia-guadalajara-en-uruapan/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/policiaca/detienen-a-dos-hombres-que-atacaron-a-
empleadas-en-uruapan-12176550.html 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/violencia/video-asi-fue-el-violento-
asalto-a-una-farmacia-de-uruapan-donde-una-cajera-fue-asesinada/ 
https://www.changoonga.com/2024/07/02/uruapan-caen-3-lacras-que-mataron-a-
empleada-de-farmacias-guadalajara-en-asalto/ 
En una acción coordinada y tras el reporte sobre detonaciones de arma de fuego en una 
farmacia de Uruapan, agentes de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) y de la Policía 
Municipal detuvieron a dos hombres, presuntos responsables de la agresión ocurrida la 
noche de ayer. Una denuncia sobre varios disparos en un establecimiento ubicado en la 
avenida San Francisco alertó a las corporaciones de seguridad, quienes al arribar al sitio 
confirmaron que una mujer se encontraba sin vida y otra más tenía lesiones, por lo que se 
pidió el apoyo médico de manera urgente. 
 
50 mil pesos, lo robado a mano armada en escuela de Morelia 
https://grupomarmor.com.mx/2024/07/02/50-mil-pesos-lo-robado-a-mano-armada-en-
escuela-de-morelia/ 
https://moreliactiva.com/50-mil-pesos-lo-robado-a-mano-armada-en-escuela-de-morelia/ 
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https://www.changoonga.com/2024/07/02/morelia-50-mil-varos-fue-lo-robado-de-una-
primaria-era-lo-recaudado-del-pago-de-inscripciones/ 
Surgieron nuevos detalles sobre el robo a mano armada que ocurrió la mañana de este 
martes en la Escuela Primaria Escudo Nacional, ubicada en la colonia Ejidal Isaac Arriaga, 
al oriente de Morelia. La reciente información reveló que fue un solitario sujeto con casco 
de motociclista quien se apoderó de 50 mil pesos en efectivo, producto del pago voluntario 
de inscripciones. 
 
Tras robo en primaria de Morelia, SEE interviene y denuncia 
https://www.contramuro.com/robo-primaria-morelia-see-denuncia/ 
Tras el robo que se reportó este martes en la Escuela Primaria “Escudo Nacional” en la 
ciudad de Morelia, la Secretaría de Educación en el Estado (SEE), presentó la denuncia 
correspondiente y en contra de quien resulte responsable. La autoridad educativa, confirmó 
a esta redacción que una vez que tuvieron conocimiento de los hechos, se brindó la atendió 
necesaria y oportuna a las víctimas y se le da seguimiento puntual a través de la Dirección 
de Primarias y del Enlace Jurídico “tras la incursión de personas ajenas al plantel”. 
 
Fiscalía en Michoacán inaugura Complejo Sentimientos de la Nación 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/fiscalia-en-michoacan-inaugura-complejo-
sentimientos-de-la-nacion-12176945.html 
https://grupomarmor.com.mx/2024/07/02/inauguran-complejo-sentimientos-de-la-nacion-
de-la-fge-habra-mas-de-ocho-servicios-para-la-ciudadania/ 
https://postdata.news/inauguran-complejo-de-edificios-de-la-fge-atendera-1-mil-personas-
diarias/ 
Este martes se inauguró el Complejo Sentimientos de la Nación, de la Fiscalía General del 
Estado (FGE) de Michoacán, mismo que cuenta con nueve bloques o módulos de 
especialización. Se tratan del Centro de Mecanismos Alternativos de Solución de 
Controversias, Fiscalía Especializada en Feminicidios, Asuntos Especiales, Fiscalía 
Especializada en Personas Desaparecidas, Instituto de Capacitación y Servicio Profesional 
De Carrera, Agencia de Inteligencia Criminal y Dirección General de Tecnologías de la 
Información, Planeación y Estadística. 
 
FGE asegura 13 predios por plantación ilegal de aguacate y por tala, de enero a junio 
de 2024 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/fge-asegura-13-predios-por-
plantacion-ilegal-de-aguacate-y-por-tala-de-enero-a-junio-de-2024/ 
Como parte de la estrategia estatal Guardián Forestal implementada en Michoacán, como 
eje central de combate a la tala y en el marco de la responsabilidad de investigar y perseguir 
los delitos que atentan contra el medio ambiente, en el primer semestre del año, la Fiscalía 
General del Estado de Michoacán (FGE) realizó 23 cateos en predios relacionados en 
plantación ilegal de aguacate, cambio uso de suelo y tala. A través de la Fiscalía 
Especializada en Combate a los Delitos contra el Ambiente y la Fauna, la institución ha 
llevado a cabo diversas acciones que se realizan con el objetivo de prevenir, combatir y 
disminuir el índice de deforestación de las zonas boscosas de Michoacán. 
  
Entregan uniformes y un bono mensual de 500 pesos a policías estatales: SSP 
https://postdata.news/entregan-uniformes-y-un-bono-mensual-de-500-pesos-a-policias-
estatales-ssp/ 
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https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/habra-incremento-en-bono-para-elementos-de-
la-guardia-civil-ssp-12179194.html 
Tras reunirse con policías estatales que mantuvieron un plantón durante más de una 
semana en el Libramiento de Morelia, el recién designado secretario de Seguridad Pública 
de Michoacán, Juan Carlos Oceguera Cortés afirmó que se acordó que 4 mil 400 elementos 
operativos recibirán un bono adicional mensual de 500 pesos en lo que resta del año, se 
entregaron uniformes y se revisan los términos de la licencia colectiva de armas. Señaló 
que con esto se atendieron prácticamente todos los puntos planteados por los policías, 
mientras que el aumento salarial se aplicaría tentativamente para el siguiente año, una vez 
que se defina el presupuesto 2025. 
 
Cemeí Verdía, ex líder de autodefensa pide justicia por el asesinato de su hija en 
Colima 
https://postdata.news/cemei-verdia-ex-lider-de-autodefensa-pide-justicia-por-el-asesinato-
de-su-hija-en-colima/ 
https://www.changoonga.com/2024/07/02/exlider-autodefensa-michoacano-exige-justicia-
tras-asesinato-de-su-hija-en-colima/ 
Este 2 de julio fue realizada una misa y se le dio cristiana sepultura a Martha Laura Verdía 
Martínez, hija de Cemeí Verdía Zepeda, ex líder de las autodefensas de la costa-sierra de 
Michoacán, quien murió luego de un atentado a tiros sufrido la mañana del pasado lunes 
en la ciudad de Colima. “No hay palabras, lamentamos lo sucedido con mi hija y pedimos 
que se esclarezcan los hechos, que paguen los responsables. Les pido a las autoridades 
estatales de Colima y de Michoacán, y a las federales que hagan su labor, ellas saben 
quiénes son los que nos persiguen a su servidor y a mi familia”. 
 
Cuarteles de la SSP en Michoacán con goteras y plaga de chinches: Juan Carlos 
Oseguera 
https://indiciomich.com/cuarteles-de-la-ssp-en-michoacan-con-goteras-y-plaga-de-
chinches-juan-carlos-oseguera/ 
Luego de tomar las riendas de la Secretaría de Seguridad Pública en Michoacán (SSP) 
Juan Carlos Oseguera Cortés, explicó que está haciendo recorrido por los cuarteles de la 
Guardia Civil, donde ha podido constatar en algunos malas condiciones con plagas de 
chinches y goteras, situación que ya se está atendiendo. Tras la toma que realizaron los 
elementos de seguridad de la propia Secretaría y con ello lograron el cambio de titular, se 
mantuvo de nueva cuenta una mesa de análisis el pasado 1 de julio, donde se pidió que se 
incremente el salario 500 por mes a los 4 mil 400 elementos de seguridad. 
 
Ejecutan a dos hombres en una casa abandona de la colonia Ferrocarril, en Zamora 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/violencia/ejecutan-a-dos-hombres-en-
una-casa-abandona-de-la-colonia-ferrocarril-en-zamora/ 
Dos masculinos ejecutados con impactos de bala en la cabeza, fueron localizados al interior 
de una vivienda abandonada de la colonia Ferrocarril de Zamora. Los fallecidos están en 
calidad de desconocidos a decir de las autoridades policíacas. El hallazgo fue reportado 
mediante una denuncia ciudadana, dentro un inmueble de la calle Ferrocarril de la colonia 
del mismo nombre, área que fue asegurada por los elementos de la Guardia Nacional y 
Policía Municipal. 
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